



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
 DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
 Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
 EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
 HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
 WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Radar

Hari: Sabtu

Tanggal: 03 Februari 2024

Halaman: 1

SABTU KLIWON
3 FEBRUARI
2024

Jawa Pos

RADAR JOGJA

Weekend



Sesuai ketentuan
Radar Jogja, scan di sini!

HALAMAN 1



DJEGAL: Wingback PSIM Jogja Samuel Christanson (biru) dijegal pemain PSMS Medan di laga putaran pertama di Stadion Mandala Krida (12/1).

PSMS MEDAN

VS

PSIM JOGJA

MELAWAN KEMUSTAHILAN TAK CUKUP DENGAN MENANG

PELATIH: LEGIMAN RAHARDJO



PSMS MEDAN

PELATIH: KAS HARTADI



PSIM JOGJA

MEDAN - PSIM Jogja dalam misi melawan kemustahilan. Saat menantang tuan rumah PSMS Medan di laga pamungkas lanjutan kompetisi 12 besar Liga 2 2023/2024 di Stadion Baha-roeddin Siregar Lubukpakam, Deli Serdang, Sabtu (3/2) = *Baca Melawan... Hal 2*

FOTO: ELANG KHARISMA DEWINGS/RADAR JOGJA, GRAFIK: HERPFI KARTUN/RADAR JOGJA

Melawan Kemustahilan Tak Cukup dengan Menang

Sambungan dari hal 1

Walaupun secara matematis peluang Laskar Mataram untuk lolos ke babak semifinal sangat tipis. Akan tetapi Hariono dan kawan-kawan tetap berambisi serta optimis hal itu dapat terjadi. Pasalnya di laga ini Laskar Mataram harus bisa meraih kemenangan untuk menggapai asanya supaya bisa menjadi *runner up* terbaik agar bisa lolos ke fase selanjutnya.

Akan tetapi, jika di laga kali ini Ari Maring dan kawan-kawan dapat mengantongi kemenangan. Mereka juga belum juga pasti lolos ke semifinal. Karena Laskar Mataram tetap harus menanti hasil dari pertandingan di grup-grup lainnya. PSIM Jogja tetap masih harus

menanti hasil dari Malut United, Gresik United di grup lain atau Persiraja Banda Aceh dan Semen Padang FC di grup sama. Apabila tim Kabau Sirah berhasil menang melawan Laskar Rencong. Maka langkah Laskar Mataram untuk melaju ke semifinal dipastikan selesai. Sebab meski sama-sama mengantongi sembilan poin, namun anak-anak Jogja tetap kalahkan secara *head to head* dengan Persiraja Banda Aceh untuk menduduki peringkat kedua grup X.

Di sisi lain, tim Ayam Kinantan yang menjadi juru kunci grup nampaknya kali ini mereka akan *all out* untuk menjamu PSIM Jogja. Sebab PSMS Medan tak ingin dipermalukan oleh tamunya saat bermain di depan para pendukung-

nya sendiri.

Pelatih kepala PSIM Jogja, Kas Hartadi mengaku telah menyadari bahwa langkah Laskar Mataram untuk melaju ke babak semifinal itu agaknya memang sangat berat. Walaupun demikian, Pelatih asal Solo itu tidak mau ambil pusing. Ia memilih fokus untuk bisa memenangkan pertandingan melawan PSMS Medan kali ini. "Kami target datang ke Medan memang untuk menang. Tapi meskipun menang kami juga ditentukan dengan tim lain. Tapi yang paling penting kami besok tiga poin saja," tegasnya Jumat (2/2).

Kas Hartadi juga menyatakan walaupun tanpa diperkuat oleh tiga pemain pilarnya. Namun di laga melawan tim Ayam Kinantan

saat ini para anak asuhnya sudah siap baik secara fisik, mental maupun taktik untuk laga kali ini. Sebab mereka sangat optimis untuk bisa meraih kemenangan. "Yang pasti kami dari PSIM terutama pemain sudah siap bertanding meskipun di hadapan supporter PSMS," tegas Kas Hartadi.

Terlebih, Kas Hartadi juga menyatakan walaupun lapangan di Stadion Baharuddin Siregar Lubukpakam, Deli Serdang juga sangat keras dan bergelombang seperti di Stadion Langsa. Namun menurutnya karena semua tim di grup X juga sama main di Stadion itu jadi hal itu bukan menjadi masalah dan alasan baginya. "Jadi nggak ada alasan lah," ucapnya. Bek kiri PSIM Jogja Bhudiar Riza

juga mengatakan walaupun peluang Laskar Mataram untuk melaju ke semifinal sangat tipis. Namun di laga kali ini para pemain tetap optimis untuk bisa meraih kemenangan. "Kami pemain sangat siap untuk pertandingan lawan PSMS Medan. Terlepas dari peluang kami ke semifinal, kami tetap tampil *all out*. Semoga di pertandingan kali ini kami bisa meraih kemenangan," tuturnya.

Sementara dari pihak tim tuan rumah, Caretaker Pelatih PSMS Medan, Legimin Rahardjo mengatakan timnya akan berjuang keras meraih kemenangan di pertandingan melawan PSIM Jogja kali ini. Sebab di tim yang berjuduk Ayam Kinantan ini tak ingin mengecewakan para pendukungnya.

"Semua pemain sudah siap untuk laga kali ini. Mereka akan memberikan semaksimal mungkin untuk memenangkan laga ini. Kami yakin bisa menang," cetus Legimin.

Salah satu pemain PSMS Medan Joko Susilo berjanji akan memberikan kemenangan sebagai kado yang terbaik untuk manajemen tim dan para supporter Ayam Kinantan di laga melawan PSIM Jogja kali ini. "Kami siap memberikan yang terbaik untuk PSMS Medan. Kami ketahui pertandingan ini menjadi laga terakhir. Maka kami mau memberikan kesan yang terbaik untuk tim dan supporter PSMS Medan," tandas kembang pemain PSIM Joko Supriyanto itu. (ayu/prah/hep/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005